

# Verein Pro Region plant das Jahr

**REGION** Der Vorstand von Pro Region hat aufgrund der aktuellen Lage entschieden, dass der ursprünglich für 20. Juni geplante Regionaltag in Bad Mergentheim auf den 3. Oktober verlegt wird. Ob und in welchem Umfang zu diesem Zeitpunkt ein Regionaltag durchgeführt werden kann, hängt aber weiterhin von der Entwicklung der Corona-Lage ab.

Auch weitere Termine des Vereins Pro Region wurden inzwischen festgelegt. Zusammen mit der Wirtschaftsregion Heilbronn-Franken und dem Popbüro Heilbronn-Franken sind zwei Poetry-Slam-Veranstaltungen im Rahmen der Eppinger Gartenschau am 21. Mai und am 3. September geplant. Die Regional-Tafel im Carmen-Würth-Forum in Künzelsau-Gaisbach wurde auf den 19. Oktober terminiert. Am 17. November soll die Mitgliederversammlung stattfinden. Diese und weitere Veranstaltungen und Planungen stehen unter dem Vorbehalt der Durchführbarkeit. *red*